

## ABSTRAK

**Skripsi ini berjudul** “Pengaruh Pendekatan Permainan Terhadap Peningkatan Hasil Belajar *Passing* Bawah Bola Voli Pada Siswa kelas XB SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang”. **Masalah Umum** dalam penelitian ini adalah “Bagaimanakah Meningkatkan Hasil Belajar *Passing* Bawah Bola Voli Melalui Pendekatan Permainan Pada Siswa Kelas XB SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang?”. **Sub masalah** dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimanakah perencanaan pembelajaran pendekatan permainan untuk meningkatkan keterampilan *passing* bawah bola voli pada siswa kelas XB SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang ?, 2) Bagaimanakah pelaksanaan pembelajaran pendekatan permainan dalam meningkatkan ketrampilan *passing* bawah bola voli pada siswa kelas XB SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang ? 3) Apakah pendekatan permainan dapat meningkatkan hasil belajar *passing* bawah bola voli pada siswa kelas XB SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang ?

Penelitian ini **Bertujuan** untuk Mengetahui peningkatan Hasil Belajar Pasing Bawah Bola Voli Pada Siswa Kelas XB SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang. **Tujuan Khusus** dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui tentang: 1) Perencanaan pembelajaran pendekatan permainan untuk meningkatkan ketrampilan *passing* bawah bola voli pada siswa kelas XB SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang. 2) Pelaksanaan pembelajaran pendekatan permainan dalam meningkatkan ketrampilan *passing* bawah bola voli pada siswa kelas XB SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang. 3) Pendekatan permainan dapat meningkatkan hasil belajar *passing* bawah bola voli siswa kelas XB SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang. Adapun **Variabel** dalam penelitian ini adalah variabel masalah dan variabel tindakan **Variabel masalah** dalam penelitian ini adalah Hasil Belajar *Passing* Bawah Bola Voli siswa kelas XB SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang”. **Variabel tindakan** dalam penelitian ini adalah permainan bola voli dengan pendekatan permainan. **Metode penelitian** yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dan **bentuk penelitian** yang digunakan dalam Penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (PTK). **Subjek penelitian** meliputi siswa kelas XB yang berjumlah 29 siswa di SMA Negeri 1 Simpang Hulu.

**Hasil penelitian** yang diperoleh, pada kondisi awal dari 29 siswa, yang tuntas sebanyak 11 siswa(38%), Hasil tes siklus I dari 29 siswa yang tuntas sebanyak 17 siswa (59%), dan pada hasil tes siklus II dari 29 siswa yang tuntas sebanyak 26 siswa (90%). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan Pendekatan permainan dapat meningkatkan Hasi belajar *passing* bawah bola voli siswa kelas XB SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang.

**Kesimpulan** berdasarkan hasil penelitian bahwa menggunakan pendekatan permainan dapat meningkatkan hasil belajar *passing* bawah bola voli pada siswa kelas XB SMA Negeri 1 Simpang Hulu Kabupaten Ketapang.